

Movimiento obrero

Pintores Unidos

(Mar del Plata)

Pancomos en conocimiento de todas las organizaciones obreras del país, que a raíz de un suceso ocurrido al principio de la asamblea que pensábamos realizar el día 16 del corriente y del que resultó un compañero herido mortalmente de bala, sin saber hasta la fecha quién ha sido el herido, la policía como es de suponer, tomó las medidas de costumbre, deteniendo a unos cuantos compañeros y clausurando la biblioteca «Juventud Moderna», en donde se realizaba nuestra asamblea.

Sabemos que la policía ha violado dos cajones, en donde se encontraba guardado el sello y demás útiles de secretaría, por lo que no deben dar ingenuidad a cualquier correspondencia que vaya sellada con el sello «Sociedad Pintores Unidos de Mar del Plata», hasta nuevo aviso. — Por la Comisión, El Secretario.

F. de Obreros Licoristas

A los obreros de la «Palermo».

Compañeros: La Comisión de propaganda de la cervecería «Palermo», muestra da en la última asamblea, conocimiento de la misión que le fuera encomendada en el sentido de intensificar la propaganda hasta llegar a la completa reorganización del personal de dicha casa, creyendo conveniente convocar a todo el personal de la Palermo, a la asamblea que se realizará el día 23, a las 20 horas, en Bartolomé Mitre 3270, para tratar el siguiente orden del día: Lectura del acta anterior; informe de la C. de Propaganda; es un ítem del pliego de condiciones.

Camaradas: Si queréis que nuestros explotadores no se aprovechen de la indiferencia y debilidad que os aleja de los partidos, grupos de huelga, botellaría, síndicos, comités y demás secciones, concurrir a este llamado para poder responder a las campañas de nuestros explotadores con el firme propósito de nuestra sindicación, ya que sin él no es posible encargar la acción fecunda de todos los obreros y poder presenciar el bienestar que en el día fue la Federación de Obreros Licoristas, frente a los despojos de la cervecería Palermo. — El Comité de Propaganda.

Se aborrotó el avispero usado en Paraná

(Tome nota la casa, que ha heredado un hijo carnero).

En Paraná los sudados se han aborrotado, a causa de que Francisco Acosta, carnero conocido por todo el proletariado paranaense, ha acompañado al delegado de la U.S.A. Alfonso López, ante el gobernador Miguera, para pedirle por limosna los presos por cuestiones sociales. Escriban entesados los compañeros, por los informes ya dados en LA PROTESTA, que el sindicato de obreros gráficos está en conflicto con el llamado pasquin «Diario Nuevo», donde trabaja y carneara «honradamente», el escriba Francisco Acosta.

Este «sustista», está traicionando este hermoso movimiento que sostienen los gráficos, y a que una campaña canallesca y ruin en ese pasquin, diciendo que, ese sindicato hay varios secretarios reñados y se desata colaradamente contra los anarquistas.

Los obreros gráficos, vista la actitud del carnero «sustista» Francisco Acosta, que está en la redacción de ese diario, lo invitaron públicamente por medio de manifiestos, porque en otra forma no se puede hacer, porque este señor se hace acompañar por la policía desde la redacción hasta su casa, a que viniere al sindicato o a la plaza pública y en cualquier sitio a ocupar tribunas y hacer los cargos que sostiene desde ese diario burgués. Y el muy carnero, hasta hoy no se ha prestado.

En el sindicato de gráficos hay unos cuantos sindicalistas criollos y comunistas, que son ardientes defensores de la U.S.A. y al saber la fútil noticia de que el carnero Francisco Acosta había acompañado al delegado de la U.S.A. ante el gobernador, quedaron fríos y comenzaron a cambiar de color como verdaderos camaleones que son y lo más triste del caso es que, mientras estaba caminando, acompañado al delegado de la U.S.A. ante el gobernador.

Mariano MENDEZ, delegado de la F. O. R. A. Comunista.
Paraná, Diciembre de 1922.

Huelgas

Unión Lavadores y Limpia Bronces de Autos.

A los camaradas chauffeurs del garage Monte Dinero 974.

Pancomos en conocimiento de las camaradas Chauffeurs y Lavadores, que a raíz de haber sido presentado el pliego de condiciones y rechazado de lleno por el burgués, como asimismo la destitución del camarada que lo presentó, ategando que era suplente, para los efectos de la solidaridad hacemos esta publicación.

En breve será dado a la publicidad un manifiesto y desde ya queda en conflicto ese garage con este sindicato. — El Secretario.

Convocatorias

Grupo para la propaganda internacional

Para hoy se cita a los delegados, en el local y hora de costumbre. — El Secretario.

Biblioteca Popular de F. Patricios

A los compañeros y simpatizantes de esta entidad, se les invita a concurrir a la asamblea que se efectuará hoy jueves, a las 20,30 horas, en el local Chidlagh 3012, para discutir el tema siguiente: Los anarquistas y la organización. — El Secretario.

A. C. A. de Obreros en Calzado

Los compañeros adherentes y simpatizantes de esta agrupación y de la F. O. R. A. C., quedan invitados a concurrir puntualmente a la hora 17,30 a la reunión que se efectuará el sábado 23, en el local de costumbre, para tratar asuntos de suma importancia para la agrupación y para el gremio. — El Secretario.

C. S. "Emilio Zola"

(Talleres — F.C.S.)

En vista de la poca asiduidad de varios compañeros, se convoca por segunda vez a los componentes para el domingo 24, a las 9, para tratar asuntos importantes, pues, como quiera que sea, se tomarán acuerdos con el número de adherentes que concurran al llamado.

Repart. y Dependientes de Panaderías (Sección Belgrano)

La C. A. cita al gremio a la asamblea que se realizará el viernes 22, a las 21 en nuestro local 3 de Febrero 2600. Orden del día: Acta y balance; reintegrar la C. A.; reconsideración del aumento de sueldo; varios. — La Comisión.

Obreros del Puerto de la Capital

Se cita a los miembros de la Comisión Administrativa a la reunión que se realizará el viernes 22, a las 20 horas. Por haber asuntos de importancia, se pide puntual asistencia. — El Secretario.

A. C. A. de Obreros Municipales

Es necesaria la presencia de todos los compañeros en la reunión que se realizará hoy, en el lugar y hora de costumbre. — El Secretario.

OBROS PANADEROS (Sección Sud)

La C. A. convoca a todos los panaderos de esta sección, a la asamblea que tendrá lugar en el local Constitución 3451, el sábado 23, a las 9, para tratar el siguiente orden del día: Acta, balance, asuntos seccionales: Norte y Sud; nombrar billetearjos y asuntos varios. — La Comisión.

F. Empleados de Comercio

La sección Farmacias y Droguerías, realizará asamblea el sábado 23, a las 22, en su local Suipacha 74. Encuérense a los socios no faltar. — El Secretario.

Agr. O. A. de Empleados de Comercio

Se cita a los componentes de esta Agrupación, a la reunión que tendrá lugar el viernes 22 del corriente a las 20,30 ho-

ras, en el local de costumbre. — El Secretario.

Conductores de Carros

Se les invita a la asamblea general que se realizará el 23 a las 20,30, en Montes de Oca 972, para tratar un importante orden del día. — La Comisión.

Pintores Unidos

Os convocamos a concurrir a todos como un solo hombre, a la gran asamblea que tendrá lugar el domingo 24 del corriente, a las 8,30 de la mañana, en nuestro local social calle Bartolomé Mitre 3270, para tratar el siguiente orden del día: Acta anterior y declaración de la huelga.

Dada la importancia de esta asamblea, esperamos que nadie falte. — La Comisión.

A. A. "Aurora Libertaria"

Para el sábado 23, a las 20 horas, están convocados todos los compañeros que forman esta agrupación. Asuntos de importancia suma, requieren la presencia de todos. Así que quedáis enterados. — El Secretario.

Sind. de R. Cocineros y Anexos

Se cita a la Comisión, para el jueves 21, a las 15 horas. Asimismo se cita a los compañeros que en la última asamblea concordaron con esta Comisión, respecto a la obra a realizar, para empezar desde ya a hacer algo práctico. — El Secretario.

Obreros Talabarteros

Quedan citados los obreros de este sindicato, a la asamblea general que se efectuará el viernes 22 del corriente, a las 20 horas, en el local Venezuela 2502. Orden del día: Acta, balance y correspondencia, informe de la Comisión, asuntos varios.

Comité de agitación contra la represión gubernativa (Avellaneda)

Este Comité cita a reunión de delegados para el día 21, a las 20 horas, en el local social Rivadavia 75. Se encarece a los trabajadores estar a la hora indicada. — El Comité.

C. de R. de los gremios de la Construcción

Este Comité cita a todos sus miembros, para el jueves 21 del corriente, a las 20,30 en su secretaría, a objeto de salir a fijar carteles para la conferencia del domingo 24.

C. Cultural "Florentino Ameghino"

Se cita a los socios de este centro, a la asamblea general ordinaria a efectuarse el día 21, a las 20,30 horas.

Agrup. A. "Rumbos Nuevos" (Rañel)

En vista de que esta Agrupación se ha dirigido a la ex comisión del Congreso Anarquista a la dirección Ebanistas, como al compañero Roque Miguera, para dilucidar el asunto de los gastos, y no hemos tenido contestación, nos vemos obligados a hacerlo por medio de nuestra prensa, para ponerlos en comunicación.

La dirección para la correspondencia es: Aureliano García, Barrio Plaza 9 de Julio, Rañel.

PINTORES UNIDOS

Nueva secretaría: Bartolomé Mitre 3270. Comunicamos a todos las organizaciones obreras de la capital, interior y exterior, que nuestra nueva secretaría está instalada en la calle Bartolomé Mitre 3270 al 72, donde se podrá remitir toda clase de correspondencia. — El Secretario.

Comité Educacionista Pro Infancia

Pancomos en conocimiento de las agrupaciones, centros y sindicatos, que para el sábado 27 de Enero de 1923, tenemos organizada una velada a beneficio del mismo en el salón «Vorwaerz», calle Rincón 1141, por lo que pedimos no organice actos para esa fecha. — Por el Comité, El Secretario.

Segundo Gran Pic-nic
A total beneficio de
LA PROTESTA
de 6 a 18 horas
en la Isla Maciel (Playa de los Pescadores)

ENERO
7
DOMINGO

Habrá: banda de música, bazar - rifa, ruleta de libros, buffet y diversos juegos familiares.

Punto de embarque:
Pedro Mendoza y Gaboto

Tranvías: 11, 12, 21, 28, 43 y 63 del Anglo y los tranvías del Puerto.

Entrada 30 cts. Viaje del bote 20 cts.
LOS MENORES NO PAGAN

Agrupación Interlocal de Propaganda Anarquista (Chabás)

Esta agrupación ha resuelto postergar la rifa que tiene en circulación para la última jugada de Enero de 1923, de la Lotería Nacional.

Solicita también a los compañeros que tengan talonarios de rifas, se apresuren a venderlos, como asimismo el que tengan ya vendido, remitan su importe.

Persona buscada

Se desea saber el paradero de Hipólito Zabala, activo camarada que se ausentó de Bolívar, F.C.S., en diciembre de 1921; en la localidad mencionada actuó de secretario de la F. O. Local. Diríjase a Coronel Suárez, F.C.S. Tintorería Nacional, a nombre del que suscribe. — Antonio L. Pérez.

FUNCIONES Y CONFERENCIAS

C. de E. S. "Pedro Kropotkin" (Lanús, Este)

Función y conferencia a beneficio del C. Pro Presos y Deportados y la biblioteca de este Centro.

El sábado 23 de diciembre, a las 20,30 horas, en el salón "Real Cine", calle José G. Paz 840, Lanús (Este).

Se pondrá en escena el drama de F. Sánchez, titulado: "Los derechos de la salud" y el drama en un acto del compañero R. González Pacheco, titulado: "Hijos del pueblo". Conferencia por un compañero.

Entrada para hombres \$ 1.00. Mujeres 0,50 cts.

C. de R. de los gremios de la construcción

Este comité, compenetrado de las necesidades de los trabajadores de la construcción, los invita a todos a la conferencia que se efectuará el Domingo 24 de diciembre, a las 8 en punto, en las calles Avenida La Plata y Las Casas, en donde varios compañeros dirigirán la palabra, indicándole la necesidad de organizarse y los beneficios que aportará una fuerte organización.

Todos a la conferencia del domingo! El Comité.

Barabevú

El Centro Femenino «Luisa Michel», ha organizado una velada literaria y conferencia social, a beneficio de los presos, que se realizará el sábado 23 a las 20,30, en el salón «Luisa». Se desarrollará un variado programa literario. La conferencia estará a cargo de Anderson Pacheco.

C. P. Congreso Anarquista Regional

En vista de cierta desconformidad que ha originado el destino que habíamos resuelto dar al dinero que se había recaudado para los gastos del Congreso, y

a fin de evitar discusiones, que sólo conducen a debilitar la unidad espiritual en nuestro campo, y que nadie tenga el derecho de acusarnos de abuso de poder, rogamos a las agrupaciones y centros anarquistas que hayan contribuido a formar nuestros fondos, que envíen delegado a la reunión del próximo sábado 23, en Suipacha 74, a las 20 horas, con el propósito de tratar el destino que al dinero que está en nuestro poder se le dará y dispuestos estaremos a acatar amistosamente la resolución que emane de dicha asamblea.

Creemos que las Agrupaciones tomarán en cuenta este llamado y que no habrá necesidad para tomar la resolución pertinente sobre el particular, que se efectúen varias reuniones.

A menos que causas mayores lo impidiesen, se sesionará con el número de representaciones que haya, sometiéndonos al acuerdo que los camaradas decidan.

LA COMISION

S. de O. del Puerto y Panaderos de S. Fernando y Tigre

Al Pueblo.— Estas dos instituciones obreras, sienten la necesidad de ayudar a los reclusos activos y desinteresados, que cayeron en las garras de la llamada justicia burguesa, luchando por la emancipación popular.

Por ser demasiado conocidas las circunstancias porque atraviesa el Comité P. Presos de la Capital, hemos resuelto organizar un pic-nic en la quinta «El Hogar», frente a la estación Punta Chica, el 21 del corriente mes, y a total beneficio de nuestros presos, acto al que debemos prestar toda nuestra ayuda moral y material; son hermanos nuestros y por nuestra causa es que privados de la libertad, viven en las mazmorras de la llamada justicia.

Cruz del Eje

Velada y conferencia social a beneficio de la biblioteca, organizada por el sindicato de los Trabajadores del F.C.C.N.A. Se realizará el 23 de Diciembre a las 21, en el local de la sociedad Italiana.

Allén

8. OFICIOS VARIOS
Esperamos que el domingo 4 del corriente, a las 16 horas, no falte nadie a la conferencia que se realizará en esa localidad frente al restaurant «La Algria». Hará uso de la palabra la compañera A. Smith. — El Secretario.

Santa Fe

A. Empleados de Comercio
Se cita a los compañeros que componen la Agrup. Anarquista Empleados de Comercio, a la reunión que efectuaremos el jueves 21, a las 21 horas, en el local de costumbre.